
Pièces 9 Pièces

Superficie 311 m²

Référence V1651SJ

Prix 3 400 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Située  dans  un  domaine  discret  et  privilégié,  en  position  dominante  exposée

Sud-Est,  cette propriété de style moderne, parfaitement entretenue, offre une vue

panoramique imprenable sur la Méditerranée jusqu'au Cap d'Antibes ainsi que sur

les  collines  niçoises  des  Mont  Vinaigrier  –  Mont  Boron  et  bien  au-delà.D'une

superficie  d'environ  310  m2  sur  3  niveaux,  elle  se  compose  de  :-  Au  niveau  de

l'entrée principale, sur jardin :. un vaste séjour / salle-à-manger (d'environ 105 m2)

très accueillant baigné de lumière et par le soleil à travers les multiples baies vitrées

ouvrant sur l'espace ...

Located  in  a  discreet  and  privileged  domain,  in  a  dominant  position  facing

South-East,  this  modern  style  property,  very  well  maintained,  offers  an

unobstructed panoramic view over the Mediterranean sea up to the Cap d'Antibes

as well  as over the hills of Nice, Mont Vinaigrier - Mont Boron and beyond.With a

surface  area  of  approximately  310  sqm  on  3  levels,  it  is  composed  of  :-  On  the

main  entrance  level,  overlooking  the  garden  :.  a  large  living/dining  room  (approx.

105  sqm),  very  welcoming,  bathed  in  light  and  sunshine  through  the  many  bay

windows opening onto the outdoor space consisting of ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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